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【年頭のごあいさつ】 

2018 年（平成 30 年）は戌年で、動物にあてはめると犬になります。そこで、戌と犬に関する豆知識を書

きたいと思います。 

十二支としての戌について 

・十二支の 11 番目。 

・戌の方位は、西北西よりやや北寄り。 

・戌の刻は、午後 8 時およびその前後 2 時間。 

・戌の月は、旧暦 9 月。 

戌年生まれの特徴は、世の中にはいろいろな見解がありますが、まと

めるとこのような特徴なようです。 

 誠実で真面目。思いやりがあって親切。忠実で律儀、献身的なので、

周囲からの信頼も厚いです。安全志向で忠誠心が強いぶん、裏切られ

るとダメージが大きく、抱え込みやすくもあります。 

犬は人間と暮らし始めた最も古い動物のひとつで、古代ギリシャや古代メソポタミヤでは、飼い犬が壷な

どに描かれています。日本でも、縄文時代の遺跡から犬の骨が発掘されているそうです。日本では狼を表

す「ヤマイヌ」に対し犬を「イエイヌ」といい、野生化したものを「野犬」といいました。古くから猟犬、

番犬、愛玩犬などとして親しまれ、発達した嗅覚を活かして警察犬や災害救助犬としても活躍しています。 

また、犬はたくさん子どもを産んでお産も軽く、子どもを育てるのも上手です。子犬も丈夫に育つので、

安産、母子の健康、子育てのお守りになりました。 

 

来年の予定に目を向けますと 

2 月 9 日－平昌パラリンピック開幕 

6 月 14 日～ 7 月 15 日－ 2018 FIFA ワールドカップロシア大会開催 

8 月   ―第 100 回全国高等学校野球選手権大会開催、埼玉県より 2 校が出場します。 

など、スポーツ関連のビッグイベントが多々あります。 

ちなみに 10 月 31 日－NACK5（開局当時はエフエム埼玉）開局 30 周年です。 

元気村においては、4 月 1 日に埼玉県久喜市（旧菖蒲町）に特別養護老人ホームしょうぶ翔裕園をユニッ

ト型（個室）で開設予定です。夢工房翔裕園といたしましては、グループホーム等の施設整備を計画して

いきたいと考えております。今年もご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

11 月 18 日にレクの一環として「きよう祭」に行ってきました。 

「きよう祭」とは騎西特別支援学校でおこなわれる文化祭のことです。 

当日は雨が今にも降り出しそうな天候でした。参加者はメンバー2 名とスタッフ 2 名で、「あおぞらベーカ

リー」としてパン販売をおこない、その後、校内を散策して楽しんでまいりました。 

 

参加メンバーからの一言 

★当日は販売が忙しかったけど楽しかったです。（A.T さん） 

★いろいろな先生方が買いに来てくれて、うれしかったです。(C.T さん) 

 

皆さん時が経つのは速いと思いませんか？私はあっという間に年を越してしまったようにも感じました。

「自分も歳をとったな～」と感じている方もいるのではなかろうかと思います。 

とはいっても新しい年になればすぐに忙しい１年間がやってくる。「さっきまで年末だったのに。また 1 年

間大変だな～」と思う事でしょう。しかし過去を振り返っていても始まりません！明日を目指して生きて

いきましょう。 

しかし今回は振り返ります。12 月 23 日（土）に行ったクリスマスレクの事についてメンバーの声をお届

けします。 

 

今年、2017 年最後のレクに初参加しました。 

最初は、みんなと歌を歌ったり、美味しいケーキを一緒に食べました。 

来年も楽しいレクに参加します。2017 年ありがとうございました。（N さん） 

 

メンバー3 人でケーキ作りのお手伝いをしました。 

できあがったケーキはとても美味しかったです。 

カラオケでは 2 曲歌いました。歌が難しかったけど楽しくできました。（T さん） 

 



 

 定着支援とは、就労移行を卒業したメンバーさ

んが職場に慣れて働いて行くための支援です。就

職してから半年間は就労移行のスタッフがメン

バーさんの就職した職場にお邪魔してメンバー

さんや就職先のスタッフが悩みや困っているこ

とはないか？様子を見に行きます。何も問題がな

ければ顔を見に行く感じになってしまいますが、

悩みなどを抱えていた場合は、移行スタッフが企

業との間に入り問題解決に向けて働きかけます。 

 実際にあった悩みでは、文章表現が苦手なメンバーさんがチャットシステムの自動返信の言葉を考える

仕事を振られていたり、上司が変わることによって職場環境に変化があり仕事の勝手が変わってしまった

ことなどの職場の環境によるものや、いくら仕事をしてもいつ首になるんじゃないかと悩んだり、脚立に

立てなくて悩んだりと、本人の悩みがありました。また、食堂のご飯を大盛にしてよいか悩んでいるメン

バーさんもいました。 

 定着支援の期間は半年ですが、半年過ぎても困ったことやトラブルがあれば、問題解決に向けて移行ス

タッフは頑張ります。 

 

 

 

苺 OPEN 

苺が、かわいらしく真っ赤に色づきました。

今シーズンのいちご狩りは 1 月３日（水）

OPEN！ 

9 月の定植が終わってから、ランナーと呼ば

れる茎の除去作業や葉の枚数整理、脇芽の摘

み取り、摘花作業等を毎日おこなってきまし

た。メンバーさんも徐々にハウス作業に慣れ

苺が実るのを待ちわびていました。白くてか

わいい花が咲いて、受粉の作業を働き蜂がお

手伝いしてくれたので、これから赤く色づく

実がまだまだ沢山あります。 

12 月 21 日から少しずつ店頭販売も開始し、お客様より「甘い」「大きい」という声をいただきました。こ

れからが本番です。昨年より多くのお客様にいちご狩りを楽しんでいただくことを願っています。 

新年あけまして、おめでとうございます。 

最近のパソコン教室の様子と、メンバーが作成した年賀状をお届けします。 

パソコン教室では、現在約 20 名程度のメンバーがパソコンの勉強をおこなっています。メンバーそれぞ

れ、目的をもって勉強していています。最近パソコンの資格を取りたいと申し出が何人かのメンバーから

あります。教室では、MOS（マイクロソフト・オフィス・スペシャリスト）の試験を推奨しています。こ

の資格は事務職の就職を目指す場合に有利になる資格です。取得までには数か月かかってしまいますが、

何人かのメンバーは頑張って勉強しています。 

また、パン販売のための資料作成として、新製品が出るタイミング（2 か月に 1 回）にメニューや注文表、

パンラベル、プライスカード等を作成しています。実際に店舗等で使用されるので、正確性が求められ、

真剣に作成しています。 

趣味の分野では、図形を使って絵を描く課題を集中的に実施しているメンバーもいます。 

今年も、いろいろな事に挑戦していきたいと思っていますので、応援よろしくお願いします。 

 

最後に、メンバー作成の年賀状をお届けします。 

 

 


